CAPITULO VII

VII CONCLUSIONES

La elaboración del proceso de atención de enfermería brinda al profesional de enfermería una valiosa herramienta para poder proporcionar cuidados de enfermería de calidad a los usuarios de los servicios de salud, además de representar el método para actuar en forma independiente de la rama médica, por lo cual considero debemos aplicarlo en forma continua en de nuestro ámbito de trabajo y no dejarlo solo como un elemento teórico.

La realización del proceso de atención de enfermería a un usuario con un diagnóstico médico de gastroenteritis aguda me proporcionó la oportunidad de tratar y conocer no solo los aspectos meramente biológicos, sino valorar al usuario en forma holística tomando en cuenta los factores bio-psicosociales, culturales y espirituales de el y su familia ante la enfermedad. Así mismo, creo que debemos conocer la historia natural de la enfermedad, que sirva de marco para proporcionar una atención integral y de calidad al usuario.